



.....kleine Brasilianische Speise-Empfehlung vom Platanenhof Team....

Manacanto

www.manacanto.ch



Brasilianischer Charme und Rhythmusgefühl treffen auf Berner Bodenständigkeit. Drei international erfolgreiche Musiker aus dem Amazonas machen exklusiv bei uns Halt und sorgen für einen Moment für musikalische Unterhaltung.

Wann: 26. Juni 2019 ab 1830 Uhr

Wo: Platanenhof

Eintritt frei – Kollekte zu Gunsten der Musiker

Im Rahmen vom Sängertag, 22. Juni 2019 hat der Männerchor Kirchberg mit dem Dirigenten Wolfgang Böhler die befreundeten Profi-Musiker aus Brasilien eingeladen. Sie freuen sich über einen kurzen weiteren Auftritt im Platanenhof.



Der Männerchor Kirchberg freut sich auf diesen Sommerabend